

新年あけましておめでとうございます

平成29年、2017年がスタートしました。どのような新年を迎えられたでしょうか？今年の三が日は比較的天候もよくおだやかな気持ちで新年を迎えることができました。みなさまにとって素晴らしい1年になることを願っております。今年もよろしくお願い致します。



さて、学校は一昨日より、3学期がスタートしました。一昨日の始業式では、3学期は次への学年の準備をする学期であることから大切な学期であるということ。そのために、自分にとって適切なめあてをたてて一日一日を大切にしていこうことを話しました。適切なめあてとは「少し頑張れば実現できること」「できたかできなかったがはっきりわかること」が大切です。例えば「算数をがんばる」というめあてを立てたとします。頑張ろうという気持ちはよくわかりますができたかできなかったがはっきりしません。そうであれば「計算練習を毎日20分する」というめあてのほうがはっきりします。このように毎日頑張ることを具体的に決めて実現していく、そのことの積み重ねが次への学年の力になってきます。

是非、ご家庭でもお子さんが立てためあてを聞いていただき、その実現にご支援していただければと思います。よろしくお願い致します。

音読集会

2学期、12月16日(金)3校時に、全校児童による音読集会を行いました。この集会は今年度初めての試みです。

集会という名前ですが、毎週火曜日に朝8:40から10分間、音読タイムとして発声練習とその月に決めた詩(「ひまわり」などから選定)をクラスで音読暗唱する取組を1学期から続けてきました。その成果の発表の場として行いました。音読タイムの時間だけではなく、国語の始まるの時間や帰りの会、また学年で集まって声をそろえて練習するなど、どの学年も持ち味を発揮して、素敵な音読発表をすることができました。



1年 「早口ことばのうた」



2年 「年めぐり」



3年 「平家物語」



4年 「竹取物語」



5年 「草枕」



6年 「月夜のでんしんばしら」

1月・2月 今後の主要行事のお知らせ

1月10日(火) 3学期始業式

11日(水) 給食開始

12日(木) 5年北九州市学力調査

16日(月) 6年中学校出前授業

17日(火) 避難訓練

《 22日(日) 校区マラソン大会(葛原公園)

受付9:00~9:30 自由参加です 》

28日(土) 土曜日授業 全学年学習参観・学級懇談会

2月3日(金) 中学校入学説明会

7日(火) 新1年生入学説明会